

von Rechtsanwalt **Felix Barth**

Schöner, besser, schneller: Das Re-Design unserer Website

Wer nicht mit der Zeit geht - der muss mit der Zeit gehen: Und um dem vorzubeugen, hat die IT-Recht Kanzlei ihrem Webauftritt einen neuen Anstrich verpasst - wir haben versucht optisch alles ein bisschen frischer und moderner zu gestalten. Und nicht nur das: Auch unsere Angebote und Inhalte sind nun noch übersichtlicher dargestellt, um dem Leser eine schnelle und fast intuitive Orientierung auf unseren Webseiten zu ermöglichen.

Kompakt stellen wir etwa unsere verschiedenen Angebote im Bereich Rechtstexte auf der Startseite im header und als slide dar. Die unterschiedlichen weiteren Schwerpunkte der IT-Recht-Kanzlei mit den entsprechenden Infos und Rechtsbeiträgen hierzu sind ebenfalls leicht auffindbar. Und auch unser Mandantenportal wurde komplett überarbeitet und ist nun noch übersichtlicher, frischer und va. schneller. Ansonsten bleibt natürlich alles beim Alten: Fundierte Informationen zu allen aktuellen Rechtsproblemen aus dem weiten Feld des IT-Rechts und einen maximierten Service unseren Mandanten gegenüber.

Wir sind mit dem Ergebnis jedenfalls zufrieden und hoffen nun, dass es den Lesern genauso geht. Viel Spaß mit unserem neuen Webauftritt!

Autor:

RA Felix Barth

Rechtsanwalt und Fachanwalt für gewerblichen Rechtsschutz / Partnermanagement